

179. TRANSICIÓN A LA QUINTA DIMENSIÓN
(PSEUDOESPIRITUALIDAD EN RELACIÓN CON LOS ANIMALES)
7 de enero de 2020 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy seguiremos hablando de la interacción de la conciencia colectiva de los seres humanos y los animales domésticos.

Y ahora quiero hablar de esas distorsiones que a veces tienen las personas en relación con sus animales de compañía, que sin duda afectan a la conciencia colectiva tanto de la humanidad como a la conciencia colectiva de las respectivas especies animales.

La crueldad del mundo dual y la complejidad de las relaciones humanas han llevado a muchos a buscar una salida y una fuente de amor en sus animales de compañía, principalmente perros y gatos.

A veces, esto adquiere una forma tan exagerada que no pocas veces el amor por los humanos pasa a un segundo plano, con todo el calor y el afecto que un ser humano siente por su querido perro o gato.

Quizá me pregunten: "¿Qué tiene de malo eso?

De hecho, no es tan inofensivo como puede parecer a primera vista.

En este caso, un animal se convierte en un medio de evasión de la realidad existente para un hombre, lo que significa que le aleja de las lecciones que tanto necesita en la vida: la capacidad de establecer relaciones con la gente, de verse a sí mismo y a su entorno en su verdadera forma sin ambages, de sacar conclusiones y observar cómo funcionan las Leyes del Universo.

En otras palabras, aleja al hombre del verdadero camino espiritual, sustituyéndolo por una pseudoespiritualidad: un amor y un cuidado exagerados por los animales.

Por supuesto, es mucho más fácil amar a un devoto sin palabras, que depende completamente de ti, que a un ser humano con su

gama impredecible de sentimientos y emociones y sus actos a veces deshonestos que te hacen daño.

Pero esta es la razón por la que has venido a esta Tierra: ¡para ganar experiencia y aprender el Amor Incondicional!

Por lo tanto, en lo que respecta a tu actitud hacia tus hermanos más pequeños, tienes que encontrar la media de oro que te permita amarlos no en detrimento de los demás, quienes necesitan tu amor no menos que tus mascotas de cuatro patas.

Esto se aplica no sólo a los miembros de tu familia, sino a todas las personas que conoces en el camino.

El más precioso de todos es el Amor destructivo que enriquece la conciencia colectiva de las personas y los animales.

Este Amor incluye la ayuda efectiva a los animales en peligro y el despertar de la simpatía por parte de otras personas.

Algunos dedican toda su vida a ello, organizando las perreras para los animales vagabundos, rescatándolos de la muerte y tratando de encontrar gente buena y amable dispuesta a acogerlos en sus casas.

En este caso, la interacción entre el hombre y el animal se produce en una onda completamente diferente: compasión por parte de las personas y gratitud por parte de los animales, lo que repone sus conciencias colectivas con energías divinas de las más altas vibraciones.

Cualquier exceso en las relaciones entre un hombre y un animal engendra energías negativas, que bajan las vibraciones de sus conciencias colectivas.

Y tales energías negativas incluyen no sólo la agresión y la crueldad por parte de ambos, sino también varios tipos de emociones EXTREMAS.

Puede ser el amor patológico de un ser humano a su mascota en detrimento de otras personas cercanas, y por parte de un animal - el capricho y la terquedad, que no son peculiares de esta especie, como resultado de la actitud inadecuada del propietario a él.

En todo debe haber una medida razonable, y entonces cualquier relación -tanto con las personas como con un animal- se vuelve verdaderamente armoniosa, y por lo tanto divina.

Recordadlo siempre, queridos míos.

El Padre Absoluto que te ama inmensamente te ha hablado

Recibido Martha 31 de diciembre de 2019.
